

MORA, 5... 1973... 2353

Positiva realidad

La existencia de pocas horas, aunque con identidad de...

La Fiesta de la Unificación

Sobre el tema "La guerra fundamento de la unidad política de los españoles" pronunció un discurso desde Radio Nacional el Gobernador Civil de Madrid

Madrid. — Con motivo de la Fiesta de la Unificación, el Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento camarada Carlos Ruiz ha pronunciado desde la Radio Nacional de España un discurso que fué transmitido por todas las emisoras españolas...

Con motivo del cumpleaños del Führer Goering ha lanzado un llamamiento a la nación alemana

También Goebbels exaltó la figura del Führer en un discurso pronunciado en un acto de adhesión al mismo

Berlín. — Con motivo del cumpleaños del Führer, e mariscal del Reich, Goering ha lanzado un llamamiento a la nación alemana...

Comentarios

«Si el grano de trigo...»

Al leer uno la historia evangélica fijase en que fué precisamente el martes santo día de vívaces y prolijas controversias entre Él y sus enemigos...

Se intensifica en Túnez la resistencia del Eje

Se registraron sobre el Mediterráneo y frente a la costa tunecina combates aéreos con aviones de transporte germano-italianos

La resistencia del Eje en Túnez se intensifica. Se registraron sobre el Mediterráneo y frente a la costa tunecina combates aéreos con aviones de transporte germano-italianos...

Se han firmado los nuevos acuerdos económicos germano-turcos

Violento ataque del diario soviético "Pravda" contra el general Sikorski. La aviación anglo-norteamericana atacó varias ciudades francesas

Angora. — Se han firmado los acuerdos económicos germano-turcos en las últimas semanas. Firmaron los acuerdos: Por Alemania, el Embajador en Angora von Papen, y el Ministro plenipotenciario Clodius...

Ha zarpado de Buenos Aires el "Juan Sebastián Elcano"

Buenos Aires. — El domingo, último día de su permanencia en el puerto de Buenos Aires, el "Juan Sebastián Elcano" recibió a su bordo más gentío que nunca, realizando la oficialidad sus últimas visitas de despedida.

El Cardenal arzobispo de Nápoles habla, en una pastoral, sobre los destrozos causados por los bombardeos

Roma. — El cardenal de Nápoles Ascalesi ha dirigido al clero y a la población de Nápoles una pastoral en la que expresa su indignación por las numerosas destrucciones causadas por los bombardeos enemigos y su dolor por las pérdidas de tantas vidas humanas.

La jornada en el frente tunecino transcurrió por lo general en calma

Al Sur de Novorosisk se registraron vivos combates. Aviones alemanes de transporte fueron interceptados por la caza británica

COMUNICADOS DE GUERRA DE AYER

EL ALEMÁN. Cuartel del Führer. — Comunicado alemán: "La actividad combativa al sur de Novorosisk continúa con viveza..."

La jornada en el frente tunecino transcurrió por lo general en calma

Al Sur de Novorosisk se registraron vivos combates. Aviones alemanes de transporte fueron interceptados por la caza británica

COMUNICADOS DE GUERRA DE AYER

EL ALEMÁN. Cuartel del Führer. — Comunicado alemán: "La actividad combativa al sur de Novorosisk continúa con viveza..."

Encuentros navales ante la costa del Cáucaso

Los buques soviéticos fueron obligados a huir

Berlín. — Fuerzas navales germano-italianas han atacado durante toda la noche las comunicaciones soviéticas en la costa del Cáucaso...

El Papa en audiencia con el Embajador de la Argentina

Roma. — Comunicado italiano: "La actividad enemiga ha sido más intensa en el curso de las últimas 24 horas..."

EL ITALIANO

Roma. — Comunicado italiano: "La actividad enemiga ha sido más intensa en el curso de las últimas 24 horas..."

EL ALIADO

El Cairo. — El comunicado norteamericano dice: "Formaciones de cazas del noveno ejército aéreo entablaron ayer un combate sobre el Mediterráneo con más de 100 aviones de transporte enemigos y su escolta..."

EL FINLANDESE

Helsinki. — Un comunicado militar da cuenta de un combate aéreo librado por los cazas finlandeses contra las grandes formaciones bolcheviques, sobre Seiskari y Cronstadt, compuestas las últimas por 33 y 20 aparatos, de los cuales fueron derribados a los soviets 19.

UNA RADIO DE BOLSILLO

Berlín. — Se ha estipulado recientemente en Berlín entre las principales casas alemanas Telefunken, Siemens y Halske y Lorenz por una parte, y el Dr. Domenico Mostini, inventor de la "Radiotelefonía automática", por otra parte, un acuerdo para la cesión de la licencia de su importante invento para el territorio del Gran Reich.



Aumenta en Túnez la resistencia del Eje

(Viene de la primera página)

Las aeronaves atacaron las estaciones de ferrocarril y aeródromos de Palermo. Anteanoche los bombarderos pesados atacaron los aeródromos enemigos en Túnez...

La resistencia de Rommel. — Las últimas noticias del frente tunecino señalan violentos combates en el frente occidental, principalmente en la región de Medjez el Bab...

Ahora, como en otras ocasiones, se precisa un gran esfuerzo y la práctica del 8.º ejército para intentar, con probabilidad de éxito, un ataque eficaz contra Rommel y von Arnim.

Sobre las posibilidades de resistencia de Rommel se recuerda como los británicos pudieron mantener Tobruk durante muchos meses y liberarlo después cuando la primera división de Rommel.

Se juzga que éste tiene posibilidades de sostenerse victoriosamente a la defensiva, impidiendo, durante mucho tiempo, a los aliados que irrumpan en la fortaleza.

Si así ocurre y la resistencia germanoitaliana prolonga la guerra en Africa, los aliados tendrán que afrontar problemas y forzar al mar por el estrecho de Sicilia a fin de cortar el aprovisionamiento de Rommel.

Para ello tendría que embarcarse a fondo la escuadra de Gibraltar, enfrentándose, no sólo contra los buques de superficie que pudieran oponerle los italianos, sino principalmente contra la aviación apostada en Sicilia y los submarinos.

Las declaraciones hacen poca fe en las bocas por el Almirante Cunningham, almirante jefe de la flota aliada del Mediterráneo, referentes a una posible evacuación de Túnez, por parte del Eje, podrían aplicarse también en el caso de una resistencia prolongada de aquel.

Es interesante consignar que la mayoría de los críticos militares aliados en Africa del Norte creen como posible una indefinida resistencia del Eje en la cabeza de puente tunecina, pese a la desproporción de fuerzas existentes.

Rommel y von Arnim poseen excelentes formaciones de soldados, algunos especialistas en la guerra de montañas, y aun que sus aprovisionamientos pudieran resentirse tienen abundante armamento pesado.

EFE

Ha vivido la cría de un elefante africano nacido fuera de Africa

Múnich. — Por primera vez ha vivido la cría de un elefante africano nacido fuera de Africa.

El hecho ocurrió en el Parque zoológico de Hallbrud. La cría permaneció veinte meses con su madre.

Nuevos yacimientos de hierro descubiertos en Turquía

Atenas. — En Turquía se han descubierto dos nuevos yacimientos de mineral de hierro en la zona de Divrik.

En la región del vilayato Hay se ha encontrado una veta de cromo que ha sido sometida al examen técnico correspondiente.

Hacia la unificación en la tributación de las empresas

Declaraciones del Director General de Contribuciones y Régimen de Empresas

Madrid. — Recientemente se han introducido una modificación en la organización del Ministerio de Hacienda, suprimiéndose la Dirección General del Régimen Jurídico de Sociedades Anónimas y creándose la de Contribuciones y Régimen de Empresas. Ante la importancia de la materia que podía considerarse aceptadas las Sociedades Anónimas y restantes empresas, el redactor de Economía de la Agencia "Cifra" ha visitado al titular de la Dirección General recientemente creada, ilustrísimo señor don Alfredo Prados, cuyas declaraciones son estas:

"El Ministerio de Hacienda como materia prima de su competencia viene realizando una función interventora en relación con ciertos aspectos de la economía financiera de las empresas mercantiles, desarrollando y aplicando preceptos legales fundados en los principios del nuevo Estado que, con profundo sentido social pone a la riqueza del país al servicio de los altos intereses de la Nación."

Nuestro Fuero del Trabajo dibuja ya claramente la función que a la empresa corresponde y su subordinación al bien común; por ello, no obstante el respeto que la iniciativa privada merece como impulso vital de aquélla, se impone la necesidad de encauzar su actuación en el sentido que exija en cada momento el servicio a la suprema conveniencia nacional; y esto, no sólo en virtud del dinamismo que trasciende de la declaración de principios de aquél, sino también por la misma fuerza de la realidad, que ha obligado a países de muy distinta ideología política a coincidir en la exigencia a las economías privadas de los servicios y sacrificios que también exigen, aunque en otro orden de relaciones, a las personas de sus ciudadanos.

Las aludidas funciones que, en aplicación de los mencionados principios, venía ejerciendo el Ministerio de Hacienda, hacían estrecho el cometido encomendado a la Dirección General de Régimen Jurídico de Sociedades Anónimas. La misma denominación de este centro resultaba ya inadecuada para cubrir el contenido de la misión que cerca de las empresas corresponde realizar a este Ministerio, pues ni tal misión se circunscribe al aspecto jurídico de las mismas ni se limita a las que adoptan la forma de sociedades anónimas.

Pero no es ésta la principal razón del cambio operado en este aspecto de la organización central del Ministerio de Hacienda al crearse la Dirección General de Contribuciones y Régimen de Empresas—dice don Alfredo Prados—, sino la necesidad de coordinar las medidas de intervención financiera con las correspondientes a la esfera fiscal, pues dada la recíproca influencia que unas ejercen sobre las otras, era obligado que ambas órdenes de materias se atribuyesen a la competencia de una misma dirección.

Las propias disposiciones dictadas para regular aspectos financieros de las empresas demuestran con frecuencia y bien claramente, el enlace que tales problemas tienen, por lo general, con la recaudación tributaria. Exponente de ello son, por ejemplo, la ley de 19 de septiembre de 1942 y sus complementarias de 10 de noviembre del propio año y 6 de febrero del actual, en que, junto a la obligación, para las empresas, de constituir una reserva obligatoria, que habrá de quedar disponible para ser empleada por las mismas en fines de interés nacional, y la de solicitar autorización administrativa para poder ampliar su capital y—en determinados casos—constituirse o realizar operaciones en territorio español, se establecen ya equitativas desgravaciones tributarias parcialmente compensatorias del sacrificio que la aludida política financiera impone, bien medidas precautorias, tendentes a frenar operaciones de tipo francamente inflacionista, o manejos dirigidos a procurar evasiones fiscales."

—Va la Hacienda hacia la unificación de la tributación? —En la propia ley, en que se da vida a la Dirección General de Contribuciones y Régimen de Empresas, se establece que los impuestos sobre emisión y negociación de acciones y obligaciones, que venían integrados en la Ley del Timbre—más por

circunstancias de hecho que por exigencias de técnica tributaria—habrán de tener sustantividad propia. Este precepto no tenía otra significación inmediata que dar estado legal a lo que la propia naturaleza de la imposición desglosada exigía desde el punto de vista del progresivo perfeccionamiento del sistema impositivo. La sustantividad propia a que se refiere la citada Ley, tiene ya existencia real por virtud de la recientemente dictada con fecha 13 de marzo corriente, que regula el referente al denominado "Impuesto sobre valores mobiliarios."

Pero lo hecho—termina el señor Prados—en relación con este extremo, no significa más que una etapa en el camino que conduce a la unificación en la tributación de las empresas, suprema aspiración de éstas, que coincide con la tendencia que se marca con la creación del mencionado directorio. Así lo reconoce el preámbulo de la citada ley de 13 de marzo actual, al expresar que ésta tiene por objeto recoger, en un texto independiente, las normas reguladoras de dicho impuesto, "en tanto se encajan en la tributación uniforme de las Empresas."

El viaje de von Papan a Berlín no tiene ninguna razón política

Nuevos voluntarios flamencos han marchado a luchar contra los soviets.—Los fusilamientos de oficiales polacos en Smolensko

Berlin. — Es cierto que von Papan se dirige a Berlín, declarando en los círculos políticos alemanes. La visita del Embajador del Reich en Angora no tiene ninguna razón política y sólo obedece a motivos diplomáticos corrientes. Bruselas. — Con ocasión de la partida de los voluntarios flamencos de las S. S. y legionarios antibolcheviques para el frente del Este, se han celebrado manifestaciones de despedida en Amberes y Bruselas.

El jefe de la Comunidad de Trabajo germanoflameca, Van de Wiele, aludió a los ataques a órea o anglonorteamericanos contra Amberes y declaró que debe ser aniquilado el sistema que tantos males ha causado al mundo. En esta guerra, añadió, nuestros enemigos tratan de reducir a la esclavitud a los pueblos europeos. Sin embargo, jamás lo conseguirán.

El jefe de la Unión Nacional Flamenca doctor Ellias, dijo en su discurso: "Los voluntarios flamencos han comprendido que la única posibilidad de desarraigar el mal es exterminarlo en su misma fuente, es decir en el Este."

Budapest. — Si aun quedaban ilusiones respecto a los fines del bolchevismo, desde ahora habrán quedado desvanecidos definitivamente, declara el periódico "Feggetlense" refiriéndose al fusilamiento de los oficiales polacos cerca de Smolenska. Las almas de 15.000 mártires polacos claman hoy: Despierta Europa!

Buenos Aires. — Miles de oficiales polacos asesinados por los bolcheviques". Bajo este título comenta el periódico polaco que se publica en Buenos Aires "Kurjer Polski" el descubrimiento de las fosas comunes de Katvon. Todo induce a creer, declara, que estos oficiales han sido asesinados por los secuaces de Stalin por negarse a hacerse bolcheviques.

El periódico añade: "Hemos de admitir la veracidad de esta información en tanto que el gobierno soviético no aporte una prueba contradictoria y señale el lugar donde se encuentran el general Smorawinski, comandante de la plaza de Lublin y los millares de oficiales polacos cuya permanencia en la U.R.S.S. no ha podido ser comprobada por los representantes polacos."

Empezamos a comprender muchas cosas que hasta ahora nos resultaban incomprendibles. Comprendemos por que surgieron tantas dificultades al llegar los representantes polacos a Kubichef y porque fueron detenidos cuando trataban de visitar las regiones soviéticas donde debían encontrarse refugiados y prisioneros polacos. Comprendemos perfectamente que los hombres de la G.P.U. no podían enseñar a los delegados de la Cruz Roja las tumbas de Krasnybar y decirles: He ahí lo que buscáis."

Varsovia. — Refiriéndose al descubrimiento de las fosas comunes de Katayn, el periódico "Kurjer Warszawski" bajo el título "La mayor infamia de la historia de la humanidad" publica un artículo en el que entre otras cosas dice:

"Cada hora que pasa nos trae nuevos detalles de este espantoso crimen. La acusación no puede evitarse con un silencio embarazoso. El crimen de Smolensko, esa horrible carnicería realizada entre oficiales polacos prisioneros e inermes, seis meses después de terminadas las hostilidades, es único en la historia humana. Este crimen debería hacer enojarse a aquellos que creen que la victoria soviética traerá la paz a los pueblos."

Augusburgo. — No hay peligro alguno de epidemia en Alemania, según ha declarado en una conferencia médica el Director de Sanidad del Reich. Añadió que todos los rumores de fuente extranjera que aluden a un pretendido mal estado sanitario del Reich carecen de fundamento.

Amsterdam. — En virtud de una disposición tomada por las autoridades japonesas, todas las casas flotantes de Bangkok, que constituyen una de las características más singulares de esta ciudad del Asia Oriental, deberán desaparecer. La razón de esta medida está en el peligro que constituirían para la higiene pública.

Lea CORREO DE MALLORCA.

CLASIFICACION ACTUAL

Table with 4 columns: Boat name, Regatta, Points, etc. Includes Regatas, Patronato, Palma, España, etc.

Las famosas casas flotantes de Bangkok serán suprimidas

Amsterdam. — En virtud de una disposición tomada por las autoridades japonesas, todas las casas flotantes de Bangkok, que constituyen una de las características más singulares de esta ciudad del Asia Oriental, deberán desaparecer.

La razón de esta medida está en el peligro que constituirían para la higiene pública.

BORNE CAPELLA CLASSICA CONCIERTO SACRO

ZAPATOS BARATISIMOS

GESTIONES AGUSTIN CASES

